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Compte-rendu de la réunion du CPAÉ du mardi 17 janvier 2023 

 

« ✓ » indique présent   « abs » indique absence motivée 

Participants-es Présent Membres d’office Présent 

André Martin ✓ Maya Arseneau (rep. étudiant) ✓ 

Angèle Doucet ✓ Jonathan Diodati (rep. 

personnel) 
✓ 

Bernard Simard ✓ Natacha Vautour (rep. CED) Abs. 

Gabriel LaPlante ✓ Nicole LeBlanc (directrice) ✓ 

Gilles Robichaud ✓   

Luc Richard ✓   

Maha Dweik Abs.   

Michel Cyr ✓   

Nanny Savoie ✓   

Nathalie Landry ✓   

Sabrina Avril ✓   

Tosha Dobson-Goguen ✓   

 

 
1. Ouverture de la réunion (18 h 30) 
 

2. Rôle de secrétaire pour la réunion 

 
Le président demande si un membre accepterait d’agir comme secrétaire pour la 
réunion. Gabriel se porte volontaire. 

 

3. Proposition et adoption de l’ordre du jour 

 
Le point 9 Journée carrière est ajouté à l’ordre du jour. 

 
L’adoption de l’ordre du jour tel que modifié est proposée par Michel, appuyée par Tosha 
(adoptée par consensus). 

 
4. Adoption du compte rendu de la dernière réunion 

 
L’adoption du compte rendu de la réunion du 15 novembre 2022 est proposée par Gilles, 

appuyée par Bernard (adoptée par consensus). 
 
.  
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5. Suivi du compte rendu de la dernière réunion 

 

Luc rappelle aux membres qu’une tâche avait été définie à la dernière réunion 

concernant des réparations à faire aux portes dans la salle de toilettes des filles. La 

directrice informe le comité qu’elle a avisé le service d’entretien et que les réparations 

ont été faites. 

 

6. Semaine d’appréciation de l’éducation du 6 au 13 fév. 2023 

 

Luc rappelle aux membres que la semaine d’appréciation de l’éducation se déroulera 

du 6 au 13 février 2023. Le comité possède un budget de 500 $ pour l’année en cours 

et rien n’a été dépensé à date. 

 

Michel, appuyé par André, propose d’accorder un budget de 500 $ pour souligner cet 

évènement. 

 

Gilles s’occupera de livrer du café à l’école. Nathalie s’occupera de faire les démarches 

pour la livraison de sucreries. Ces livraisons auront lieu le mercredi 8 février.  

 

7. Projet de rénovations et de mi-vie de l’école 

 

Luc informe le comité qu’il n’y a pas de développement par rapport au projet de 

rénovations de mi-vie de l’école. Le CPAE n’a pas de rôle à jouer dans ce projet. Au 

besoin, un comité de parents pourrait être formé pour suivre le dossier. 

 

La directrice mentionne que l’école a maintenu sa place sur la liste des projets de mi-

vie du district. Cependant, il arrive que certains projets urgents prennent priorité par 

rapport à la liste, ce qui engendre des délais. Pour l’année en cours, l’école est 

toujours aux prises avec des problèmes de disponibilité du gymnase. Le nombre de 

cours d’éducation physique devra probablement être réduit. 

 

8. Mise à jour des réunions du Conseil d’éducation du DSFSud 

 

Luc informe le comité que l’information sur les réunions du CED est disponible sur ke 

site web du DSFSud.  

 

9. Journée carrière 

 

Un membre souligne la pertinence d’inviter des personnes représentant divers métiers 

et professions pour faire des présentations aux élèves à l’occasion de la journée 

carrière. Cependant, il exprime une inquiétude par rapport à certaines informations 

inexactes que certains présentateurs ou certaines présentatrices pourraient fournir 
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aux élèves quant à leur domaine d’emploi, étant donné que cette information n’est pas 

vérifiée.  

 

10. Nouvelles du CED (Natacha Vautour) 

 

Natacha est absente. Il n’y a pas d’information nouvelle et pertinente à partager. 

 

11. Nouvelles du conseil étudiant (Maya Arseneau) 

 

Maya fait un bref compte rendu des activités du conseil étudiant. Les activités liées à 

l’Arbre de l’espoir ont généré une somme record de 17 800 $ cette année.  

 

La partie de hockey masculin Coupe Acadie aura lieu ce jeudi (19 janvier). La directrice 

constate une amélioration générale du comportement des élèves à ce type d’événement 

depuis quelque temps. 

  

12. Nouvelles de la direction 

 

La directrice explique qu’elle est présentement en train de préparer sa planification pour 

l’an prochain. Les points suivants sont discutés brièvement : 

• la GRC continue de faire des visites régulières à l’école; 

• à la demande des élèves, les surveillants et surveillantes vont faire des rondes 

dans le sentier à l’arrière de l’école pendant les pauses; 

• une rencontre d’information aura lieu demain (mercredi 18 janvier) avec les 

finissantes et finissants concernant la graduation (vérification des cours à faire, 

commande des toges, nom exact à inscrire au diplôme, etc.); 

• il y a 314 finissantes et finissants potentiels cette année; 

• le bal des finissantes et finissants aura lieu au Grand carrefour de l’école en raison 

du manque de salles disponibles pour ce genre d’événements dans la région. 

13. Tour de table  

 

On effectue un tour de table afin de permettre aux participantes et participants de 

commenter ou de poser des questions. 
• La directrice affirme qu’un courriel sera envoyé sous peu pour informer les parents 

sur les modalités de fin de semestre (horaire de la dernière semaine). 

• Un membre souligne que l’enseigne lumineuse Mathieu-Martin requiert des 

réparations. 

• Comme il n’y a pas de sujets de discussion urgents à l’horaire, les membres 

s’entendent pour que la réunion prévue pour le 21 février soit annulée et que la 

prochaine réunion ait lieu le 21 mars. 

• Luc invite les membres à lui faire parvenir des sujets de discussion pour la 

prochaine réunion.   
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14. Levée de la séance 

 

La réunion est levée à 19 h 55. 

 

 

Prochaine réunion du CPAÉ : le mardi 21 mars à 18 h 30 


